

**A QUI DE DROIT : PÉTITION pour le droit de rester en Suisse de la**  
**famille O. & A. , leurs filles G. 7 ans + G. 4 ans**  
**et contre la décision d'expulsion du SEM (Secrétariat d'Etat aux Migrations), Berne**

Nous, soussignés, sommes très touchés d'apprendre que la Suisse menace d'expulsion le 25 septembre 2017 toute cette famille, en Suisse depuis des années et intégrée à Payerne.

Depuis 2013, M. O. a appris le français, effectué des pré-stages en EMS. Actuellement, il termine sa formation d'auxiliaire de santé Croix-Rouge le 13 octobre 2017. Une promesse d'emploi est d'ores et déjà émise par un EMS d'Yverdon ce qui assure la famille de ne pas dépendre du social. Les deux filles sont scolarisées à Payerne. les 2 enfants ne sont pas nés dans leur pays d'origine, dont ils n'en connaissent rien du tout.

Ils n'ont ni casier judiciaire, ni poursuites. C'est une famille nigériane qui désire seulement vivre en paix.

Sa femme a été victime d'exploitation féminine. Son dossier n'a pas encore été traité par le gouvernement suisse et aucune décision n'a été rendue. Par contre, la menace d'expulsion l'englobe ainsi que les enfants ! Comment peut-on expulser des personnes sans que leurs dossiers aient été investigués ?

C'est injuste et cette action voue cette famille à une détresse certaine en leur propre pays. Ils ont prouvé participer à la vie citoyenne de ce pays, connaissent nos us et coutumes et les respectent. Cette famille a le droit de trouver refuge et la paix et surtout d'être protégée.

Par la présente, nous demandons à ce que leur expulsion soit révoquée et que des permis de séjour leur soient octroyés. **Merci de les soutenir en signant cette pétition !**

Nom	Prénom	Adresse + Ville	Signature

A renvoyer, en prioritaire, même incomplète, le plus vite possible par poste, scanné par email ( \_\_\_\_\_@gmail.com) ou main à main à:

, 1530 Payerne

DIPLOME

Grand Conseil - Secrétariat général  
 Pl. du Château 6 - 1014 Lausanne

Déposé le 09.01.18

Scanné le \_\_\_\_\_